Acusan grave negligencia en Nava

Mujer podría perder una pierna tras intervención de bombero

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La abogada Ariana García Bosque denunció una nueva situación de presunta negligencia en el municipio de Nava, luego

de que una mujer resultara gravemente lesionada por un elemento de Bomberos mientras auxiliaba en un incendio ocurrido hace alrededor de 13 días.

La víctima se encuentra hospitalizada y enfrenta la posibilidad de perder una pierna. A decir de García Bosque, el municipio habría solicitado a los familiares que evitaran presentar denuncia, con el compromiso de cubrir la atención

médica; sin embargo, después de casi cinco días, no se habría brindado el apoyo prometido.

Actualmente, la mujer permanece internada en el IMSS únicamente como derechohabiente, sin recibir —según la abogada— la atención que su estado requiere, situación que motivó la presentación de una denuncia formal por omi-

La representante legal

detalló que el municipio posee un seguro con Chubb Seguros, pero la aseguradora ha indicado que el proceso será tardado debido a que la denuncia no fue presentada desde el inicio del caso, lo que complica el deslinde de responsabilida-

García Bosque también señaló que este hecho se suma a un caso previo ocurrido en la administración municipal anterior, cuando



Acusan negligencia municipal en Nava tras lesiones sufridas por mujer durante incendio; podría perder una pierna.

una menor murió en un accidente ocasionado por un vehículo oficial que carecía de seguro. Dicho proceso continúa en etapa judicial.

"Estamos ante otro epi-

sodio en el que la ciudadanía resulta afectada por la misma negligencia de operadores del municipio y la falta de respuesta oportuna de las autoridades", afirmó.

\$10.00 Ejemplar Viernes 28 de Noviembre de 2025 **DE PIEDRAS NEGRAS**

Año XVI No. 8,265

POR TIRADERO DE PERROS

Impone PROPAEC multa de 1.1 mdp a municipio



José Alfredo Montelongo exhibe los estudios médicos que acreditan las lesiones sufridas en el accidente.

Exige justicia al caer en zanja de SIMAS

LLEVA UN AÑO SIN INDEMNIZACIÓN

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - José Alfredo Montelongo Ortiz acudió nuevamente a la Presidencia Municipal para exigir una resolución al conflicto que mantiene desde noviembre del año pasado, cuando sufrió un accidente al transitar por una zanja sin señalización en la calle Frontera, en la colonia Ramón Bravo, presuntamente responsabilidad del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (SIMAS).

Montelongo relató que, tras el accidente, el entonces gerente del SIMAS, Juan Olvera, aceptó la culpa y le indicó que regresara al día siguiente para iniciar el proceso de reparación. Sin embargo, al acudir a las oficinas de SIMAS, asegura que le intentaron hacer firmar un documento en el que, por 8,500 pesos,



El afectado denuncia que SIMAS intenta ofrecerle solo un "apoyo social" sin reconocer la responsabilidad legal del organismo.

liberaba al organismo de cualquier responsabilidad. Al negarse a firmarlo, comenzó una disputa que se ha prolongado por más de un año.

LOCAL / PÁG. 2



Golpe financiero pega en cierre de año; Ayuntamiento deberá recortar partidas para cubrir sanción



REDACCIÓN / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La multa de 1 miel municipio de Piedras Negras por el caso de los perros arrojados en el basurero quedó oficialmente confirmada, desmintiendo así la negativa inicial del propio Ayuntamiento y obligando a realizar ajustes de emergencia en el presupuesto de fin de año.

La PROPAEC impuso la sanción máxima prevista en la ley tras concluir el

@periodico_lavoz



La PROPAEC impuso la sanción máxima prevista en la ley tras concluir el procedimiento administrativo en materia de Bienestar Animal, derivado del video donde se observa a personal municipal arrojando cadáveres de perros al basurero con evidente maltrato.

procedimiento administrativo en materia de Bienestar Animal, derivado del video donde se observa a personal municipal arrojando cadáveres de perros al basurero con evidente maltrato.

Aunque la administra-

/lavozcoahuila

ción encabezada por Jacobo Rodríguez sostiene que el video muestra únicamente una parte del proceso de inhumación y que se sancionó internamente a los responsables, la autoridad estatal determinó que existieron violaciones claras a la normativa.

El impacto financiero llega en el peor momento: diciembre. El municipio enfrenta ya el pago de aguinaldos, compromisos laborales, obras públicas en curso y la presión de cuentas reprobadas. La multa, no contemplada en la Ley de Egresos, obliga a recortar partidas aprobadas para poder cubrirla.

De acuerdo con funcionarios consultados, el golpe presupuestal podría extenderse incluso si el Ayuntamiento decide impugnar la resolución, pues el proceso rebasará el cierre del año fiscal y mantendrá la presión sobre una tesorería ya debilitada.

La notificación formal convierte en obligación inmediata un gasto imprevisto que, según especialistas, evidencia fallas en el manejo interno del Centro Antirrábico y agrega un nuevo frente de crisis para la administración municipal.

periodicolavoz.com.mx



@periodico_lavoz

Coordinan Seguridad Coahuila y Durango

Detienen a dos paisanos por cohecho y agresión



Detienen a dos paisanos por cohecho y agresión a oficiales en el libramiento Fausto Z. Martínez.

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Dos hombres que viajaban desde Texas hacia Coahuila fueron asegurados por autoridades estata-

les tras intentar sobornar a

oficiales durante una inspección en el libramiento Fausto Z. Martínez, en Piedras Negras.

El incidente ocurrió cuando agentes detuvieron una camioneta que remolcaba una traila cargada con muebles domésticos,

debido a que circulaba con exceso de dimensiones. Durante la revisión, los pasajeros - Rigoberto N. y Noé Alejandro N.- ofrecieron dinero para evitar el procedimiento oficial.

LOCAL / PÁG. 2

INFORMÓ OSCAR PIMENTEL

Detectan y sancionan a red de vendedores de predios fraudulentos

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel, informó que se han identificado cuatro casos en los que notarios públicos participaron en operaciones fraudulentas relacionadas con la venta de terrenos en diversas regiones del estado.

De acuerdo con el funcionario, las irregularidades detectadas incluyen otorgamiento de poderes no auténticos, falsificación de escrituras y omisión en el pago de impuestos correspondientes



El Secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel.

al Gobierno del Estado. Estas prácticas, dijo, generaron incertidumbre y afectaciones directas a los ciudadanos que confiaron en dichos trámites notariales.

LOCAL / PÁG. 2

